

# KORAMIL

## Harmoni di Wuloni: Warga Sambut Hangat Komsos Habema

Jurnalists Agung - [PAPUA.KORAMIL.NET](http://PAPUA.KORAMIL.NET)

Jan 14, 2025 - 11:01



PUNCAK- Kehangatan komunikasi antara warga dan Tentara Nasional Indonesia (TNI) mewarnai Kampung Wuloni, Distrik Ilaga, Papua Tengah, pada Selasa, 14 Januari 2025. Prajurit Satgas Yonif Raider 323/Buaya Putih Kostrad, di bawah naungan Komando Operasi HABEMA, melaksanakan Komunikasi Sosial (Komsos) dengan masyarakat setempat sambil menjalankan patroli pengamanan

wilayah perbatasan RI-PNG.

Dipimpin oleh Kapten Inf Honest, kegiatan ini bertujuan mempererat hubungan antara TNI dan warga sebagai bentuk dukungan terhadap percepatan pembangunan Papua. Kehadiran prajurit disambut dengan gembira oleh warga, menciptakan suasana penuh keakraban.

Komandan Satgas Yonif Raider 323 Kostrad, Letkol Inf Tri Wiratno, menekankan pentingnya prajurit memberi perhatian pada kebutuhan dasar masyarakat di sekitar pos. Hal ini diwujudkan melalui patroli yang tidak hanya menjaga keamanan tetapi juga membangun komunikasi harmonis.

Warga menyampaikan situasi keamanan yang relatif aman dan menyampaikan apresiasi atas perhatian TNI. Bapak Zakaria Murib, salah satu warga, menyampaikan rasa syukurnya, "Terima kasih Komandan 323. Tuhan memberkati."

Panglima HABEMA, Brigjen TNI Lucky Avianto, memberikan apresiasi atas inisiatif Satgas Yonif 323 Kostrad. "Kegiatan Komsos ini adalah wujud nyata TNI dalam membangun komunikasi sosial inklusif, demi mendukung percepatan pembangunan di Papua," tegasnya.

Komsos yang dilakukan Satgas Yonif 323 bukan hanya memastikan stabilitas keamanan tetapi juga mempererat hubungan emosional dengan masyarakat. Hal ini menjadi bukti nyata bahwa keamanan dan pembangunan adalah dua sisi yang saling melengkapi dalam mewujudkan Papua yang damai dan sejahtera.

Kegiatan ini tidak hanya menciptakan rasa aman, tetapi juga memupuk harapan baru bagi masa depan Papua yang lebih cerah, di mana masyarakat dan TNI bersama-sama membangun harmoni dan kemajuan.

Autentikasi:

Dansatgas Media HABEMA, Kolonel Arh Yogi Nugroho